

# Journée paralympique à Pertuis

Le dimanche 19 novembre, initiez-vous aux disciplines paralympiques au complexe Verdun de Pertuis. Un événement organisé par le Département de Vaucluse, la Ville de Pertuis et le Comité départemental handisport.

*Publié le 03 novembre 2023*

Rendez-vous au complexe sportif Verdun de Pertuis pour un avant-goût des prochains Jeux Paralympiques de Paris 2024. Le public est invité à s'initier à différentes disciplines.



Une journée placée sous le signe du partage et de la découverte, dans l'esprit du programme Le Vaucluse se prend aux Jeux. Les prochains Jeux Paralympiques, qui se dérouleront du 28 août au 8 septembre, sont ainsi l'occasion pour le Département, chef de file de la solidarité envers les personnes en situation de handicap, de mieux faire connaître toute une série de disciplines et de mettre à l'honneur des athlètes qui portent haut nos couleurs.

Bon nombre de champions seront d'ailleurs présents, le dimanche 19 novembre, au complexe sportif de Verdun, pour cette grande journée pilotée à la fois par le Comité départemental handisport, le Département et la Ville de Pertuis. **Les personnes valides pourront ainsi s'initier à plusieurs sports paralympiques** : rugby, hand et basket fauteuil, tennis de table, boccia (pétanque jouée avec des ballons), escrime, badminton, athlétisme, mais aussi deux disciplines pour les personnes mal-voyantes ou non-voyantes (cécifoot et torball). Le tout avec le concours des éducateurs de plusieurs clubs vauclusiens. Au programme également, des démonstrations et une conférence, sur le thème « Comment devenir un club inclusif », pour réfléchir ensemble et s'informer.



Manifestation GRATUITE !

Entrée libre de 10h à 16h30 au complexe sportif Verdun, avenue de Verdun, à Pertuis.

## [Programme en téléchargement](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09